
　約 230 万人の男性が骨粗しょう症と推定され
ます。天草市の定期健診の受診項目に出来ない
かお尋ねします。

　現在は、県の補助事業で女性のみを対象に実施
しています。男性の健診についても、前向きに予算
化を検討して参りたいと考えております。

　公共施設への素早い配置に感謝申し上げます。
天草市の状況についてお尋ねします。

　市民の使用頻度が多い、公共施設２３１ヶ所に設
置し、使用法の講習会を実施しています。

　AEDを使った児童・生徒への「命の教育」の取
り組み状況をお尋ねします。
　小学校６校、中学校１１校で避難訓練等の時、実
施訓練を含めた学習を行っている。

　子ども達に、心肺蘇生法を通じての「命の教育」
の実践体験を今以上、取り組まれますよう要望
します。

　地域おこし策として注目を集めている「フィルム
コミッション」の天草における取り組みについて
お尋ねします。

　映画やテレビ、ＣＭ等の撮影を誘致・支援する
「フィルムコミッション」が設置されて 10 年にな

ります。その間 619件の問い合わせが有り、200
件の実績があります。昨年の直接的経済効果とパ
ブリシティ効果を合わせると約４億と推計してい
る。
　本年１月から２月にかけて、牛深で女優大竹しの
ぶさん主演の映画「ワッゲンオッゲン」のロケも行
われました。

　市長にお尋ねします、疲弊した天草の活力の泉は
この辺の充実と言いますか、行政の更なる支援
で、天草をもっとＰＲ出来ると思いますが如何で
しょうか、市長のお考えをお尋ねします
　フィルムコミッションの活動により、天草地域の文
化振興や観光振興、地域活性化に多大な効果が
上がっていると認識している。天草宝島観光協会
の主要な事業として支援して参りたいと考えてお
ります。

　天草市は現在、世界遺産登録や天草ジオパーク
認定等の為、業務が多忙です。文化財行政と文化
振興がお互い無理の無い様、教育委員会と市長
部局に分けられないかお尋ねします。

　議員のご提案につきましては、組織改革に合わせ
て検討して参りたいと思います。ご提言誠にありが
とうございました。
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一般質問3月議会報告
平成24年3月5日㈪～3月26日㈮までの22日間

6月議会報告
平成24年６月４日㈪～２２日㈮までの１９日間

総額512億41,971千円

平成2４年度当初予算

総額513億3,243千円

一般会計　補正予算（第１号） １．市民の健康対策について
　 「男性の骨粗しょう症」

4．文化振興について
　文化財保護は教育部で文化振興は市長部局で

3．観光振興について

2．ＡＥＤ（体外式除細動機器）について

市長

市長

※天草市民センターは耐震補強工事で、
　平成 24年６月から9月まで、使用でき
　ません。

予算の主なもの
●有害鳥獣捕獲対策事業 66,868千円
  農林水産業費　イノシシ対策
●インショップモデル事業 34,677千円
  農林水産業費
●天草宝島観光協会補助金 １億 23,208千円
  商工費
●市道改良単独事業 3億 50,000千円
  土木費　市道の改修
●住宅用太陽発電システム設置補助 76,000千円
  衛生費
●子ども医療費 ２億 30,634千円
  衛生費　０歳～小学３年生を無料に
●共聴施設整備事業 3億 85,501千円
  衛生費　地上デジタル難視聴地域対策
●天草市体育館建設事業 ８億 23,418千円
  教育費　耐震不足の為建替え
●スクールバス運行事業 １億 84,631千円
  教育費　遠距離通学対策

※補正予算（第１号）歳出の主なもの
○民生費　高齢者福祉総務費
　敬老祝い金事業 14,740千円
○農林水産業費
　林業振興費 34,068千円
　（緑の産業再生プロジェクト推進事業）
　水産業振興費 2,500千円
　（全国豊かな海づくり大会 天草地域実行委員会補助金）
○教育費　世界遺産登録推進費
　世界遺産登録推進事業 8,132千円

九州フォークダンス大会に参加しました。
　●期日：平成２４年３月３１日㈯～４月１日㈰
　●会場：宮崎市総合体育館
当日は、九州各県より多くの愛好団体（約 250 名）の
参加で、九州フォークダンス大会が開催さ
れ、イスラエル、トルコ、イングランド、イタ
リア、チェコ等で伝承されている楽しい踊
りが紹介され研修しました。天草からは５
名が参加、フォークダンスのすその広さを
実感しました。
【本年度天草での活動予定】
○本渡及び牛深で、勤労青少年ホームで
の体験の集い開催。（６月～７月）
○日本フォークダンス連盟熊本県支部と
天草市教育委員会の共催で、市内の小中
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会長：楠本千秋

天草に来て7年目の明後日朝顔

61,272千円を追加

「天草フォークダンス愛好会」活動報告
社団法人日本フォークダンス連盟熊本支部

●講師の金子健一氏●熱心に説明を聞く受講生（万次郎愛好者）

●万次郎南瓜

“明後日朝顔イン天草”が開催されました。
期日：５月２４日㈭～２７日㈰
【明後日朝顔企画趣旨】
１、朝顔の育成を通して、人と人・人と地域・地域と地
域のコミュニケーションを促し、現代社会に於ける
人と地域の関係を検証する。

２、人と人の関係性の中から創造されてくるカタチを芸
術の根本と捉え、社会の中における芸術の機能性・
多様性を試みる。
全国・25 の地域から天草に持ち寄られた朝顔。天草
市役所・天草キリシタン館に植栽。７月中旬から８月
にかけ（但し早朝）綺麗な花を咲かせます。
是非ご覧下さい。そして、興味ある方は、その種で来年
ご参加ください。

●提唱者の日比野克彦さんや全国の仲間と、天草文化交流会館にて

楠本が平成17年に“水戸”より種を運んで７年、
やっと朝顔会議を天草で開催出来ました！！

学校の先生達への研修会の開催。（８月８㈬日本渡中央公
民館スポーツ室）

○クリスマス“フォークダンスの集い”（12月予定：国際交
流会館ポルト）
熊本での研修会に数多く参加し資質の向上に努め、皆様
と楽しく踊れるのを楽しみに頑張っています。

●勤労青少年ホームでの楽しい集い

万次郎は粘質で果肉は厚
く、糖度が（24 度）と高く、
翌春まで保存しても表皮の
緑色は変わらず、新鮮味を
保持します。
人気の万次郎、2月１８日
に勉強会を開催、５月には
苗も届き植栽しました。
（今、毎日50～ 80ｃｍ伸
びています。）

「万次郎南瓜」で耕作放棄地対策を。


